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Abstract
This thesis focuses on improving the cooling performance of the fuel in the PMR600 gas
nuclear reactor with a capacity of 600 MW, which is representative of the fourth generation
of nuclear reactors. The study analyzes the thermal-hydraulic phenomena to optimize the
reactor’s efficiency through an integrated approach to modeling and numerical simulation,
particularly with ANSYS Fluent. The results aim to identify optimization avenues for
cooling, thus contributing to sustainability and modern nuclear technologies.

Keywords : nuclear reactors, cooling, modeling, numerical simulation, ANSYS Fluent,
VHTR.

Résumé
Ce mémoire porte sur l’amélioration des performances de refroidissement du combustible
dans le réacteur nucléaire à gaz PMR600 de 600 MW, représentatif de la quatrième gé-
nération de réacteurs nucléaires. À travers une approche intégrée de modélisation et de
simulation numérique, notamment avec ANSYS Fluent, l’étude analyse les phénomènes
thermohydrauliques pour optimiser l’efficacité du réacteur. Les résultats visent à identifier
des pistes d’optimisation pour le refroidissement, contribuant ainsi à la durabilité et aux
technologies nucléaires modernes.

Mots-clés : réacteurs nucléaires, refroidissement, modélisation, simulation numérique,
ANSYS Fluent, VHTR.
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